

1. TEMA

Se escribirá una historia diferente, que merezca ser compartida porque no se ve todos los días; una pasión fantástica.

Se aceptarán relatos cuyo tema principal sea el amor único (no necesariamente romántico) hacia una persona, sí mismo, animal, objeto, lugar, sueño, etc. Debe incluir al menos un ápice de fantasía (viajes en el tiempo, lugares fantásticos, criaturas míticas...).

2. CONVOCATORIA

La convocatoria se abrirá el día 19 de enero del 2022 y cerrará el día 15 de abril del 2022. Durante esta fecha, los interesados deberán enviar su manuscrito conforme a las indicaciones presentadas.

3. PARTICIPANTES

Podrán participar todas las personas mayores de 18 años de cualquier nacionalidad de habla hispana.

Los menores de edad que deseen participar en la antología, deberán enviar una carta de representación de sus padres o tutor junto con una fotografía de su identificación oficial (INE, Pasaporte o Cartilla militar) al correo convocatorias@editorialsigel.com

4. FORMATO DE RECEPCIÓN

Se deberá enviar al correo convocatorias@editorialsigel.com con el asunto "Entrada Esa extraordinaria pasión".

Adjunto deberá estar el manuscrito a participar con el título centrado y firmado con un seudónimo. El formato del manuscrito entregable deberá tener la extensión .doc, .docx o .pdf en tipografía Arial, Interlineado sencillo con mínimo 7 (siete) cuartillas y un máximo de 20 (veinte) cuartillas.

No hay límite de entradas por participantes, sin embargo, solo podrá ser merecedor a un premio por autor.

En un documento aparte deberá escribirse una breve semblanza del escritor (o escritores) que realizaron dicho manuscrito, incluyendo nombre, nacionalidad y edad.

En caso de ser menor de edad, se deberá también adjuntar los archivos requeridos en la cláusula previa.

5. CRITERIOS

Para participar en la antología titulada "Esa extraordinaria pasión" es indispensable hacer un manuscrito original, primigenio, no registrado ni publicado en ningún medio, incluidas antologías, páginas web, blogs o redes sociales ni premiada en otros concursos, ni se encuentre concursando en otros certámenes. En caso de comprobarse que, al momento del fallo del concurso, el cuento ha sido publicado por cualquier medio: Internet, libro, suplemento de diario, revista, etc. quedará automáticamente descalificado.

Está estrictamente prohibido el plagio o reproducción total o parcial de cualquier obra publicada y/o registrada en México o el extranjero.

Los criterios de selección de manuscritos serán los siguientes:
Tema referente a historias de pasión fantásticas. Aquello que lo hace único.

Prohibidos los manuscritos referentes a: Pornografía, violencia explícita, actividades ilícitas, actividades que inciten al odio, las adicciones y la discriminación. Nos reservamos nuestra opinión respecto a los temas principales de religión, política e historia.

Serán descalificados los manuscritos que no contengan fantasía.

Se tomarán en cuenta:

- Ortografía y gramática
- Originalidad
- Realismo fantástico

A los aspirantes que no cumplan con los requisitos de formato no se les tomará en cuenta.

6. DICTAMEN

El dictamen se realizará por parte de un consejo de Editorial Sigel. Se evaluarán los trabajos entre el 18 al 29 de abril del 2022. El jurado podrá asignar entre ocho y quince ganadores. Las situaciones no previstas en las presentes bases serán resueltas por el jurado y su decisión será inapelable.

7. PREMIOS

El jurado se reserva el derecho de nombrar de ocho a quince ganadores.

El dictamen final se dará a conocer a través de la página de Editorial Sigel, www.editorialsigel.com y a través de las redes sociales de la misma.

Se acreditará explícitamente a los autores en la publicación, difusión y sitio de Editorial Sigel, dando así evidencia de su participación en todos los canales donde “Esa extraordinaria pasión” aparezca.

3er lugar: Una copia de “Esa extraordinaria pasión”, un certificado de participación, descuento exclusivo en tienda Sigel.

2° lugar: Una copia de “Esa extraordinaria pasión”, un certificado de participación, una obra del catálogo Sigel, descuento exclusivo en tienda Sigel y descuento exclusivo en impresión independiente.

1° lugar: Tres copias de “Esa extraordinaria pasión”, un certificado de participación, una obra del catálogo Sigel, descuento exclusivo en tienda Sigel, un contrato editorial para una novela de su autoría bajo modalidad tradicional.*

8. MANUSCRITO DEL GANADOR

El manuscrito que presente el ganador para publicación tradicional, quedará sujeto a los lineamientos de Editorial Sigel. Si no cumple con estos, se guiará al autor durante sesiones a trabajar en su manuscrito por 10 sesiones de tallereo a convenir con el asesor.

Si no se posee un manuscrito terminado listo para la publicación, el premio se cambiará por 17 sesiones personales de tallereo en donde se guiará al ganador a desarrollar su idea.

Las sesiones tendrán duración de 60 minutos, vía videollamada, con asesoría disponible de lunes a viernes con horario de oficinas.

9. ESTATUTOS LEGALES

Queda expresamente convenido que la obra será publicada por Editorial Sigel bajo el formato y los criterios que la editorial considere convenientes.

El registro de la obra final será protegido por el Instituto Nacional de Derechos de Autor (INDAUTOR) bajo el sello de Editorial Sigel.

Los manuscritos enviados que no sean descartados bajo el criterio de selección serán archivados por Editorial Sigel y obedecen a los lineamientos generales de publicación de la editorial así como los lineamientos de comercialización establecidos por el departamento de ventas de Editorial Sigel.

La editorial se reserva el derecho de modificar dichos lineamientos en caso de considerarlo necesario para los fines que el proyecto: “Esa extraordinaria pasión” convengan.